

## PUBLICACIONES DEL AYUNTAMIENTO DE MOCA EN INSTAGRAM

 alcaldiamocard



2 Me gusta

alcaldiamocard Hoy se produjo la firma de un acuerdo de alianza y colaboración interinstitucional entre las dos asociaciones de desarrollo provincial, ADEPE y PEDEPE, en el marco de la celebración del quince aniversario de la fundación del Plan Estratégico para el Desarrollo de la Provincia Espailat PEDEPE. A las 10 am se celebró una eucaristía de Acción de Gracias en la parroquia Sagrado Corazón de Jesús, y posteriormente la firma del acuerdo de colaboración entre ambas entidades.

Estuvieron presentes el alcalde de Moca, Guarocuya Cabral, el senador de Espailat Carlos Gómez, el director de CoraaMoca Reynaldo Méndez, el presidente de ADEPE César Iván Rosario, el secretario ejecutivo de PEDEPE Santiago Álvarez, la presidenta de la Unión de Juntas de Vecinos, entre otras personalidades.

#pasionporunpueblo

 alcaldiamocard



6 Me gusta

alcaldiamocard En Moca no se detiene el trabajo de calle, los detalles son tan importantes como las obras relevantes. El arreglo y construcción de badenes, jardineras, imbornales, aceras, contenes y encaches es de vital importancia para lograr una ciudad simpática a nuestros munícipes.

#pasionporunpueblo

 alcaldiamocard



6 Me gusta

alcaldiamocard El alcalde Guarocuya Cabral y el regidor Billy Almánzar, buscan soluciones a nuevas opciones de conectividad vial de la ciudad de Moca. Los vemos bajando el área de cañada que conecta la parte baja, tramo final de la calle Independencia, luego del taller de mecánica Polo, verificando alternativas de interconexión de la calle Independencia con calle Rosario, tramo parte baja de la ciudad. No hay día ni hora para trabajar, es la pasión por un pueblo mejor.

#pasionporunpueblo

 alcaldiamocard



2 Me gusta

alcaldiamocard El Ayuntamiento de Moca celebra junto a todo el pueblo de nuestro alegre municipio, la octava corona obtenida por nuestro equipo Los Granjeros de Moca, de doce torneos realizados por la Liga de béisbol profesional de Verano. Los Granjeros ostentan, además, el mérito de ser el único equipo de béisbol profesional, que la historia recuerde, en ganar cinco títulos consecutivos. En ninguna otra liga profesional de béisbol ha ocurrido ese hecho. La Liga de Verano es el segundo torneo más importante del país luego de la Liga de béisbol invernal.

#pasionporunpueblo